



Sitzungsprotokoll

Protokollant: Lana Bersch

Inhalt

1. Jour fixe .....	2
2. Bericht SKL.....	2
3. Satzung der Fachschaftsratssatzung.....	3
4. Meeting zwischen Senat und Rektor.....	3
5. Kassenwahlen .....	4
6. Wahlen der Vorsitzenden.....	4
7. Sonstiges.....	5

Yasmina Weller	Line Pfeiffer	Carmen Natterer	Dominik Käsmayr	Inga Müller
Kathi Locher	Konstantin Schmitz	Damaris Groschupff	Emma	Hauke Delfs
Inga Müller	Johnny	Martin	Myleen	Nathalie Weygandt
Patrick Lehr	Simon Binder	Theresa	Theresa Kaufmann	Luisa Ramming
Lutz	Max	Lewin	Elisabeth Graaff	Jule Maier
Lana				



## 1. Jour fixe

- Einführungswoche
  - Steps Projekt will einen interaktiven Campusplan
    - Dafür benötigt man eine externe Agentur
      - ➔ zu großer Aufwand
      - ➔ Zu teuer
    - Stattdessen soll es verschiedene Angebote auf Ilias geben, zum Beispiel die Rede vom Rektor und von den einzelnen Fakultäten
  - Der Mathevorbereitungskurs soll online angeboten werden
  - Man weiß noch nicht ob man Schnupperkurse anbieten kann
    - Da es sonst wenig Kennenlernmöglichkeiten gibt geht man von vielen Anmeldungen aus, das könnte zu großen Gruppen führen
    - Stattdessen will man ein Alternatives Kennenlern Angebot machen
- Internationals können sich fürs Wintersemester einschreiben, auch wenn sie nicht in Hohenheim sind
- Das Prüfungsamt war bisher nur per Mail erreichbar, in Zukunft soll es auch telefonisch erreichbar sein

## 2. Bericht SKL

*Bericht von Yasmina über die letzte Sondersitzung*

- Einführungswoche
  - Entweder es findet alles online statt oder in Präsenz, dann bekommt jeder Studiengang einen Tag an welchem die Studis auf dem Campus sein können
  - Wir planen an jedem dieser Tage eine Campusführung zu machen und versuchen auch ein Abendprogramm zum Kennenlernen zu veranstalten (Picknick im Park, Kinoabend oder ähnliches)
  - Die Mastereinführungen sind am Anfang des Semesters
- Prüfungen
  - Nur ein wenig angerissen
  - Prüfungstermine müssen ein paar Wochen vorher bekannt sein
  - Ab Dezember müssen die Prüfungsformate feststehen



### 3. Satzung der Fachschaftsratssatzung

*Hauke und Marie berichten*

- Jede Fachschaft benötigt eine Fachschaftsratssatzung, weil man ansonsten nicht als Fachschaft legitimiert ist
- Verbesserungsvorschläge:
  - §2 widerspricht sich mit §9
    - In §2 steht, dass es „kraft Amtes 6 gewählte [...] Fakultätsratsmitglieder“ gibt und diese die einzigen Mitglieder des Fachschaftsrates sind
    - §9 besagt, dass man beschlussfähig ist, „wenn mindestens 15 Mitglieder [...] anwesend sind“
      - ➔ Vorschlag, dass jeder Studierende der Fakultät A Mitglied des Fachschaftsrates sein kann, wenn er mind. die Hälfte oder einen anderen Anteil aller zum jeweiligen Zeitpunkt abgehaltener Sitzungen besucht hat
      - ➔ Man könnte auch bestimmen, dass man ein Unipolitisches Amt als Voraussetzung für die Mitgliedschaft innehaben muss, die Problematik ist nur welches Unipolitische Amt als wichtig genug bezeichnet werden kann
      - ➔ Weitere Ideen bitte an Marie und Hauke schicken
  - Wer Anmerkungen hat oder wem noch etwas auffällt was man an der Satzung verbessern muss bitte an Hauke und Marie wenden
- Grundsätzlich gilt:
  - Jeder Teilnehmer der Fachschaftssitzung darf mitdiskutieren und an Meinungsbildern teilnehmen
- Vielen Dank an Marie und Hauke fürs erarbeiten und überarbeiten

### 4. Meeting zwischen Senat und Rektor

*Emma berichtet vom Meeting*

- Preis für studentisches Engagement
  - Normalerweise wird der Preis am Dies Academicus verliehen
  - Dieses Jahr wurde er Aufgrund von Covid 19 online versandt
- Online Wahlen
  - Es gab dieses Jahr einige Probleme bezüglich der Wahlen
  - Wunsch auch vom Rektor, dass es nächstes Jahr Online Wahlen geben soll
  - Das ist eine Aufgabe für das zukünftige Stupa
- Die Bibliotheken macht ab dem 16.7 wieder auf
  - Man hatte bis vor kurzem noch kein Hygienekonzept
  - Man muss online einen Platz reservieren, es wird morgens und abends Zeiträume geben, der Platz muss jeden Tag wieder neu gebucht werden



- Brief vom Rektorat
  - Der Dankesbrief, den man bekommen hat, weil der Dies Academicus ausgefallen ist, war grundsätzlich eine schöne Geste
  - Allerdings würden wir Studis uns freuen, wenn das Geld für solche Briefe gespart wird und dafür lieber für die Prüfungen oder die Onlinewahlen verwendet wird
  - Der Rektor hat für diese Bitte Verständnis
- Soll man in Zukunft für Studentisches Engagement ECTS Punkte bekommen?
  - Der Rektor hat allgemein nichts dagegen, hätte aber gern ein gutes Konzept vorliegen

#### 5. Kassenwahlen

Soll die Kasse entlastet werden? ( 16 Ja/ – Nein/ 3 Enthaltungen)
Die Kasse ist entlastet.

- Vielen Dank an Eli und Emma für die gute Kassenführung
- Aufgestellt für die Kasse sind: Luisa und Emma

Soll Emma und/oder Luisa neuer Kassenwart werden? ( 14 Luisa/ 17 Emma/ 1 Enthaltungen)
Emma ist erster und Luisa zweiter Kassenwart.

- Beide nehmen die Wahl an

#### 6. Wahlen der Vorsitzenden

Sollen die Vorstände entlastet werden? ( 16 Ja/ – Nein/ 2 Enthaltungen)
Die Vorstände sind entlastet.

- Vielen Dank an Yasmina und Line, die uns so gut durch ein sehr ungewöhnliches Semester geführt haben
- Aufgestellt als Vorstand sind: Yasmina und Line

Sollen Line und Yasmina die neuen Vorstände werden? ( 15 Yasmina/ 15 Line/ 2 Enthaltungen)
Yasmina und Line sind neuer erster Vorstand.

- Beide nehmen die Wahl an



## 7. Sonstiges

- Simon braucht noch Unterstützung beim Mailverteiler: Patrick Lehr und Lana melden sich
- Neue Protokollanten werden gesucht
  - Inga Müller und Nathalie Weygandt melden sich
  - Protokollanten für das kommende Wintersemester sind:
    - Theresa Weinfurtner, Fridolin von Nathusius, Felix von Klot, Inga Müller und Nathalie Weygandt
- Es wird eine Collage aus den Bildern des letzten Jahres zusammenstellen
  - Es wird eine Dropbox in die Gruppe gestellt, bitte stellt eure Bilder des letzten Fachschaftsjahres rein
  - Line, Yasi, Emma, Lana, Carmen und Hauke erstellen dann eine Collage
- Danke an die Helfer die die Plakate aufgehangen haben (Lutz, Max, Hauke, Lana)
  - Nach Mittwoch werden noch Leute zum abhängen gesucht
  - Es wird in die Gruppe geschrieben
- Außerordentliche Sitzung
  - Normalerweise hat man noch Sitzung nach den Wahlen
  - Grundsätzlich ist eine außerordentliche Sitzung zu dem Thema gewünscht
  - Die Ergebnisse werden voraussichtlich in 2-3 Wochen vorliegen
  - Yasi und Line werden dann eine Einladung rumschicken